
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 704V5085A

Prix 700 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Situé dans le prestigieux quartier de Saramartel dans la résidence du Château de la

Pinède  à  Juan-les-Pins,  cet  appartement  de  type  3  pièces  est  une  véritable

opportunité à ne pas manquer. Niché au rez de jardin, d'une résidence construite

en 1984 et au parc de 2,3 hectares, cet appartement bénéficie d'une superficie de

78 m², ainsi que d'une terrasse de 25 m² et d'une agréable terrasse/jardin avec vue

sur  la  tour  du  château.  L'intérieur  rénové  avec  goût,  est  composé  d'un  spacieux

séjour  de  38  m²  avez  une  cuisine  américaine  équipée,  deux  chambres  une  avec

salle de bain l'autre avec salle de ...

Located  in  the  prestigious  district  of  Saramartel  in  Juan-les-Pins,  this  3-room

apartment is a real opportunity not to be missed. Nestled on the ground floor of a

residence built  in 1984 and in a 2.5 hectare park, this property has an area of 78

m²,  as  well  as  a  25  m²  terrace  and  a  pleasant  garden  with  seen.  The  interior,  in

good  condition,  is  made  up  of  a  spacious  living  room  of  38  m²,  an  equipped

open-plan  kitchen  and  two  bright  bedrooms.  You  will  also  have  a  bathroom,  a

shower  room  and  two  toilets.  For  your  comfort,  the  apartment  offers  quality

services such as double glazed windows, ...

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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